

La larve ne comporte qu'un tube digestif et ainsi, son rôle se limite à **se nourrir**.



En effet, les abeilles nourricières leur laissent des aliments dans les alvéoles.

Le développement de la larve se fait sur **5 mutations successives**. Son poids augmente en fonction de sa nature.

Les ouvrières et mâles sont nourris de **miel**.

Les futures reines sont nourries de **gelée royale**. Cette nourriture permet de différencier leur formation d'une ouvrière.

Sources : <https://www.domaine-chezelles.com/blog/le-cycle-de-vie-dune-abeille/>
<https://apinico.com/blogs/lapiculture-au-quebec/le-cycle-du-couvain>